

4/26 金曜日  
町B&G海洋センターが  
利用率全国第1位に

5/8 水曜日  
「ハンカチノキ」の  
花が咲きました

5/12 日曜日  
町消防団新入団員等規律訓練



5/15 水曜日  
**下高そば打ちサロン総会**

生涯学習センターで、下高そば打ちサロン総会が行われました。午前中にはそば打ちの活動を行い、昼食に丹精込めて作ったそばを食べました。午後に総会が行われ、代表の岡田全さんから「活動回数が少なくあまり知名度がないが、今年度は地域の皆さんから認知されるよう活動を行っていきたい」とあいさつがありました。



5/16 木曜日  
**道の駅はがで交通安全啓発活動**

道の駅はがで、交通安全啓発活動が行われました。真岡警察署職員、交通安全協会祖母井支部、町交通指導員の皆さんのが活動に参加しました。活動に先立ち、真岡警察署中里副署長や栃木県警本部吉田交通部総括参事官、交通安全協会水沼祖母井支部長からあいさつがありました。道の駅はがに立ち寄ったドライバー、ロマンの湯で一休みしている人に、交通安全防止を呼びかけました。



▲芳賀北小学校



▲芳賀東小学校



▲芳賀南小学校

町内小学校5年生が田植え体験を行いました。芳賀東小学校は小林宗男さん(上延生)の田んぼを、芳賀北小学校は黒崎宣芳さん(芳志戸)の田んぼを、芳賀南小学校は菊内聰さん(与能)の田んぼをお借りしています。初めて田植えを体験する子もあり、泥を踏む独特の感触や田んぼの生き物たちに戸惑いながらも、一株一株丁寧に植えていました。



5/11 土曜日  
5/30 日曜日  
**総合情報館企画展  
「植物学者関本平八」展開催中**

総合情報館展示室において、6月30日(日)まで、芳賀町(旧水橋村)出身の植物学者関本平八の功績を紹介した展覧会が開催中です。関本平八は、本格的な県内における植物のリストを作成し、栃木県で最初の文化功労章を授与された人物です。今回は、芳賀町の絶滅危惧種の標本と共に展示しています。ぜひご覧ください。



5/11 土曜日  
5/20 月曜日  
**春の交通安全  
県民総ぐるみ運動**

町内3カ所の主要交差点で、地域の交通安全協会が中心となり、ドライバーに法定速度を守った運転や飲酒運転の根絶を喚起しました。

14日(火)にはJAはが野芳賀支店南交差点で街頭啓発活動が行われ、見目町長が「昨年度は4件の死亡事故が発生してしまった。今年度は地域の皆さんにもご協力いただき、1つでも交通事故をなくしていきたい」とあいさつしました。



5/10 金曜日  
**赤い羽根共同募金  
配分決定通知書交付式**

農業者トレーニングセンターで、赤い羽根共同募金配分決定通知書交付式が行われました。これは、地域福祉に役立てるため、昨年度集められた募金が実績に応じて各種団体に配分されるものです。町社会福祉協議会の岩村会長から「今回の配分金をぜひ有効に活用していただき、よりよい町を目指しましょう」とあいさつがありました。



5/10 金曜日  
**芳賀南小学校3年生が  
社会科見学**

芳賀南小学校の3年生が、社会科見学で西水沼の天満宮を訪れました。  
櫛宜の越口さんから、境内の建物や神事について説明を受けました。  
児童たちは、越口さんのお話を参考にしながら境内を見学し、初めて知ったことや気づいたことなどをメモ用紙に書き込んでいました。



関東ブロックB&G海洋センター連絡協議会総会で、町B&G海洋センターが平成30年度施設別利用者数と同利用率(どちらも温水・加温プールの部)で、優良施設として表彰を受けました。当該年度の1年間利用者数は102,474人で全国110カ所中第3位、人口に対する利用率は6.75で全国第1位という成績でした。今後もさまざまな取り組みを行い、利用者数増加を目指します。



阿久津英之さん(西水沼)のお宅で、ハンカチノキの花が見頃を迎えるました。大きなクリーム色の包葉に包まれて球形の頭状花をつけており、毎年4月下旬から5月上旬に見頃を迎えるそうです。風に揺られる様子がまさにハンカチに見えることから、ハンカチノキと名付けられました。



役場東駐車場で本部役員5人と新部長4人新入団員14人が、真岡消防署芳賀分署員から団体行動における基本的な動作の指導を受けました。町消防団の皆さんには、真剣なまなざしで指導を受け、1つ1つの動作を丁寧に確認していました。訓練終了後には、消防活動講習会が行われました。今回は新しく導入された可搬ポンプの説明があり、団員は迅速な消火活動が行えるよう真剣に操作方法を聞いていました。